

大平議員 岡山で党大会報告・地方選支援に



大平喜信衆議院議員は、1月28・29日の二日間、岡山県入りし、この春にたたかわれる美咲町議選と美作市議選の候補者を応援、さらに岡山市では第27回党大会決定の報告を行いました。

大平議員は、1月20日に開会した通常国会での日本共産党の論戦の現場からの報告をしながら、国政・地方政治における日本共産党の役割を語りました。参加者からは「安倍内閣の本質がよく分かった。春の地方選挙で必ず議席を」「党大会での他の野党の挨拶は確信になった」などの声が寄せられています。(写真は美咲町演説会)

垣内比例候補 山口で4か所のつどい

衆議院比例2次候補の垣内京美さんは、1月28日・29日の二日間、山口県入りし、4か所の「つどい」で訴えました。

28日は山口県委員会総会で挨拶の後、山口市での「新春のつどい」に出席、夕方は宇部協立病院有志後援会の「つどい」へ。29日午前中は、宇部市での「新春のつどい」で、そして午後からは岩国市での「新春のつどい」に出席して訴えました。(写真は宇部協立病院有志後援会のつどい)

垣内さんは、党大会の様子を交えながら「すべてのブロックで議席増をめざす」ため二次候補として奮闘する決意を表明し、参加者を激励しました。



中国ブロック 女性後援会のタペストリーが好評



中国ブロックの女性後援会が、宣伝用のタペストリー(小幕)を制作し普及しています。

街頭宣伝やスタンディングの際に、一人でも掲げられる大きさと、デザインやカラーも好評です。(写真)

女性後援会事務局は、「誰でも使いたいと思ってもらえるデザインです。これで大きな波を起こそうと思っています」と語っています。